

Cuba: Aeropuerto de Santa Clara reinició sus operaciones comerciales (+Foto)



Imagen ilustrativa de Archivo/RHC

La Habana, 19 nov (RHC) El aeropuerto internacional 'Abel Santamaría', de la central ciudad cubana de Santa Clara, comenzó este jueves sus operaciones comerciales, con el vuelo 980 de la aerolínea mexicana Viva Aerobús.

El presidente de la Corporación de la Aviación Cubana S.A, Roberto Peña Samper, así lo informó en su perfil oficial en Twitter.

Explicó que la operación portuaria se realizó de forma exitosa según las autoridades competentes y con la satisfacción de los pasajeros.

“Este arribo se realizó bajo estrictas normas operacionales y de bioseguridad, debido a la situación de emergencia sanitaria que aún enfrenta el mundo, a causa de la pandemia del coronavirus Sars-CoV-2”, agregó Peña Samper.



El aeropuerto de Santa Clara presta servicios para el desarrollo turístico de la provincia de Villa Clara. Foto: Mariley Garcia

Comentó que existen en las instalaciones del ‘Abel Santamaría’ dos líneas de vigilancia para la toma de temperatura: el escáner habitual, al que es sometido cada pasajero a la entrada del salón, y el de temperatura digital.

El aeropuerto de Santa Clara presta servicios para el desarrollo turístico de la provincia de Villa Clara, sobre todo para los Cayos Las Brujas, Ensenachos y Santa María. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/240187-cuba-aeropuerto-de-santa-clara-reinicio-sus-operaciones-comerciales-foto>



Radio Habana Cuba